

Trauer



Nachruf über unserem verstorbenen Mitglied Herr Wolfgang Edel

Die GSG Schwaben Mengen 1984 haben durch tragischen Verkehrsunfall von unserem liebenswerten Mitglied und erfolgreichen Motorsportler Herr Wolfgang Edel im November 2001 für immer verloren.

Er hatte für unseren Motorsport-Abteilung sehr gute Leistungen, viele Medaillen und Pokale in den Meisterschaften geholt. Er war sehr liebenswert und netter Mensch und für unsere Gehörlose Sportgemeinschaft ein wertvoller Helfer gestanden. Wir werden ihn stets in unvergesslicher Erinnerung behalten.

gez. Christine Wekkeli
1. Vorsitzende GSG Schwaben Mengen 1984

Jürgen Fischer
Ex- Motorsportleiter



Wir vergessen Wolfgang Edel nie!

